
BIM交流会

BIM交流会のテーマ
BIM交流会は、「地方の建設会社にとってBIMは

ハードルが高いと思われているものの、実際はBIMの

メリットは地方建設会社にこそ大きい」という野津

社長の思いにより、現在の取組や過去の試行錯誤など、

弊社のこれまでの等身大のBIMをご説明しました。

今後も深松組様、柄谷工務店様と連携を深めてまいり

ます。

2月20日～21日、美保テクノス株式会社の本社にて建設トップランナー倶楽部でご一緒の宮城県

仙台市から株式会社深松組様、兵庫県尼崎市から株式会社柄谷工務店様にお越しいただき、

「BIM交流会」を開催しました。

交流会では「各社でのBIM取り組み」「美保テクノスのBIM」「美保テクノス事例紹介」

「意見交換会」を行い、活発な情報交換を行いました。

2日目BIM交流会終了後の集合写真

BIM交流会冒頭の挨拶を行う野津社長
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